

Réseau social Facebook

Pastorale des Jeunes du diocèse de Bayonne, Lescar et Oloron

<http://jnj2016.pastojeunes64.com/> - Mise à jour : 13/04/16



Facebook est le premier réseau social dans le monde en terme de nombre d'utilisateurs et de temps passé sur son site et ses applications mobile, consolide sa place de leader incontesté des médias sociaux.



Facebook est à ce jour le premier réseau social au monde avec plus d'un milliards d'utilisateurs.

Il réunit toutes les classes d'âge et catégories de population.

Il est devenu un écosystème : Whatsapp, Instagram, Messenger, Facebook@Work, Riff, Hello...



Chute catastrophique de la visibilité des publications sur les pages (la promotion des publications est désormais payante). Facebook est de plus en plus déserté par les jeunes qui, sans se désinscrire, lui préfèrent Twitter, Tumblr ou des applications mobiles comme Instagram, Snapchat, Vine ou Whatsapp.

Source : Webmarketing-Conseil.fr

Page générale
Pastorale des Jeunes du diocèse de Bayonne <https://www.facebook.com/pastojeunes.diocese.bayonne>

Page spéciale JMJ
Pastorale des Jeunes du diocèse de Bayonne <https://www.facebook.com/pastojeunes64>

Page diocèse de Bayonne <https://www.facebook.com/diocese64>

Page Église catholique France <https://www.facebook.com/eglise.catholique.fr>

Page JMJ 2016 officielle francophone <https://www.facebook.com/journeesmondialesdelajeunesse>

Page JMJ diocèse de Sandomierz (PL) <https://www.facebook.com/sandomierzSDM>

Page Jeunes Cathos France (SNEJV) <https://www.facebook.com/jeunes.cathos>

Page des acteurs de la pastorale des jeunes
France (SNEJV) <https://www.facebook.com/jeunes.vocations>

Jubilé de la miséricorde <https://www.facebook.com/lubilaeumMisericordiae.fr>

L'application Facebook est
disponible sur les plateformes :

